

令和 3年 4月 12日 富田林市立錦郡幼稚園 園長室 NO.2

みんな元気に入園、進級しました ~ 笑顔がいっぱい見られました。嬉しい限りです。~

初めて制服を着て登園してきた 「ほし組」「はな組」の 子どもたちを含め、多少の緊張感が見られましたが、どの 組も話を聞いてきちんと動くことができていました。はな 組は呼名にしっかり返事することができ、ほし組ははな組 をまねて頑張って返事をしていました。緊張感の中にとて も和やかな雰囲気が漂っていました。また、保護者の方の 子どもたちを見守られている温かい視線が印象的でした。

特に、そら組のみんなはしっかりした態度で始業式を行 うことができました。姿勢もきっちり、呼名の返事もばっ ちり、私の話や司会のことばにもしっかり反応出来ていて、 前年度のそら組の良いところをしっかりまねて、「がんば ってくぞ!」といった感じがよく伝わってきました。しか



し、部屋に戻ると、引き続いて担任の宮田先生と和やかな雰囲気に戻り、いつもの感じでまた違った笑顔が見ら れました。月曜日から新しく来られた先生方と楽しくやっていく姿を楽しみにしております。式辞でもお話させ ていただきましたが、心配ごとがおありでしたら、遠慮なく相談ください。ともに歩んでいきたいと思います。

ほし組、はな組ごとに記念写真を撮りました。なかなかそろって前を向いてくれません! 担任の先生の話をしっかり聞いています。





そら組のみんなは写真のポーズがお得意! もらったメダカをみんなで観察しています。 看板の前で「ハイ、ポーズ」ですぅ。





今年度のスタッフ集合です。10人体制です。



前列左から

宮田先生(そら組担任)、田中園長代理先生、園長の奥野

大屋先生(ほし・はな組担任)、西脇先生(ほし・はな組副担任) 後列左から

松浦幼稚園サポーター、松本介助員、栗山介助員 土井園務員、北川園務員

このスタッフ10人と16人の子どもたちで、毎日「わくわくにし こおり」で進めてまいります。

この通信の題目は、昨年度に引き続き「**わくわくにしこおり**」です。 内容は「園のホームページ」にもアップさせていただきます。不定 期発行となりますが、園の様子をご覧ください。

